

Nomination

Madame Anne Julie Berthelot Conseillère-cadre en services de proximité CISSS de la Gaspésie



Gaspé, le 4 octobre 2023 – Le président-directeur général du Centre intégré de santé et de services sociaux de la Gaspésie, monsieur Martin Pelletier, a le plaisir d'annoncer la nomination de madame Anne Julie Berthelot aux fonctions régionales de conseillère-cadre en services de proximité.

Détentrice d'une maîtrise en psychologie, Mme Berthelot exerce la psychothérapie au CLSC de Sainte-Anne-des-Monts depuis plus de 12 ans, en plus d'y avoir été agente de planification, de programmation et de recherche pendant 10 années auparavant. Sa compréhension approfondie des enjeux liés à l'accompagnement du changement chez les êtres humains, dans les organismes, ainsi que dans les communautés sera certes un avantage pour notre organisation.

Ses nouvelles fonctions l'amèneront à travailler à l'amélioration continue de l'accès, de la qualité et de la continuité des services de proximité sur tout le territoire du CISSS de la Gaspésie.

Amatrice de plein air et de culture, Mme Berthelot possède un fort sentiment d'appartenance envers la Gaspésie et un réel respect envers ses habitants. « J'ai un grand intérêt pour l'application des bonnes pratiques, pour la satisfaction de la clientèle, la recherche, la production de savoirs et la mise en valeur des potentiels humains et organisationnels. »

Madame Berthelot débutera ses nouvelles fonctions régionales le 10 octobre 2023 à son port d'attache du RLS de La Haute-Gaspésie.

Nous la félicitons pour cette nomination et lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. Notre soutien et notre collaboration lui sont assurés.

Martin Pelletier

Président-directeur général

Félicitations!